
第１分区 ロータリー情報研究会 

ガバナー補佐 大貫明彦 

テーマ   職業奉仕に生きること 話し合い 語り合おう 

開催日  2012 年 ９月２５日（火） 点鐘 １４：００ 

会場   市川商工会議所 

ホストクラブ  市川東ロータリークラブ 

登録人数  ６クラブ    ５７名（地区委員除く） 

進行方法  ６クラブ６名の職業奉仕委員長に座長をやっていただき、６班に 

均等に各クラブ分かれていただきました、テーマを３つ作り各クラブとしての 

意見や、個人としての意見を相互交換していただきました。長時間になるため 

トイレ 喫煙 早退 等は座長に報告の上、静かに中座または退席願いますよ 

うあらかじめお願い致しました。 

 

当日の感想   

１、 各テーブルが最後まで熱心に和気あいあいと様々な意見交換をしてお

りま 

した、座長さまの努力の賜物だとおもわれます。 

２、 早退を申し出ていた人たちも最後まで話の輪に入ってくださいました、 

セルフのコーヒーとケーキだけなのに！ただロータリー在籍年数の長い人

のなかにマナー違反のかたが見受けられたのが残念です。 

３、 あまり多くのテーマで取留めなく話をするよりも、少ないテーマでも

様々 

な角度の意見で話し合うことのほうが飽きないことがわかりました。 

 

研究会の成果    

１、各クラブの職業奉仕委員長の目が一番輝いていました。 

２、トップダウンよりボトムアップのほうが新鮮な意見が聞かれることがわか 

りました。   

３、結論を出さないのではなく、一つにしぼらないことが大切だと想いました、

今後も各クラブ内で職業奉仕についての自由な話し合いが続いて欲しい思い

です。 

 

最後に  得居ガバナーさまの提案と各クラブの職業奉仕委員長さまのご努力、 

ご参加いただいた会員のご協力には大変感謝いたします、 

ただし、地区の委員の皆さまには熱意も誠意もあまり感じられず誠に残念でし

た、でも、今回は地区にとって良い勉強になりました、ありがとうございまし

た。 

 


